

Kirche in 1Live | 31.03.2016 floatend Uhr | Stefanie Schardien

## Fremdverliebt

Obwohl wir uns schon eine gefühlte Ewigkeit kennen, überrumpelt mich Klaus gerade. Wir sitzen uns beim Wein gegenüber und da rückt er jetzt das erste Mal damit raus, dass er sich schon länger in eine Frau verliebt hat. Was prinzipiell ja ein großes Glück wäre, ... wenn Klaus nicht schon vor Jahren eine andere geheiratet hätte, die er zweifellos auch liebt. Ziemlich verwirrend. "Was will mir das Leben damit sagen? fragt er mich. Und: "Du bist doch Christin. Was sagt denn Gott dazu?"

Womit soll ich da kommen, wenn jemandem das Leben gerade so auf die Füße fällt? Einfach die harten "Du sollst nicht ehebrechen"-Bibelsprüche zitieren? Dann wäre ich eine ganz schlechte Freundin und hätte auch den Kern der christlichen Botschaft nicht verstanden. Wer, wenn nicht Gott, sollte das am allerbesten wissen, dass Liebe sehr weite Kreise ziehen kann. Und dann reden wir lange darüber, wie es so ist mit der Verantwortung, die man übernommen hat, über verpasste Chancen und die Frage, wo sich das Glück oder Unglück manchmal ins Leben schleicht.

Ein paar Wein später weiß Klaus immer noch nicht, was das Leben oder Gott damit sagen will. Allerdings weiß Klaus jetzt, dass er mit dieser verfahrenen Situation nicht alleine unterwegs sein muss. Ich höre ihm zu. Dafür sind Freunde da. Und Klaus weiß, dass er selbst Verantwortung übernehmen muss. Für sich und die Menschen, die betroffen sind. Und Gott? Tja, ich glaube, der sagt erstmal gar nichts, sondern ist einfach da. Nicht nur bei Klaus, sondern auch bei den beiden Damen, die Klaus Leben gerade so durcheinanderwirbeln.

**Sprecherin: Alexa Christ**